



Paso Pehuenche bajo la nieve

Fotografías y video Luis Casanova Valdés

Una ardua labor está desplegando personal de la Dirección de Vialidad del MOP Maule para despejar y habilitar la ruta internacional CH-115 para el tránsito de vehículos, tras el último sistema frontal que dejó importantes nevadas en la alta cordillera de la región del Maule.

El estado de los embalses es normal a la fecha y comienzan paulatinamente a recargarse destacando Laguna del Maule con 743 millones de metros cúbicos (m³) que representa un 52% de su capacidad y el embalse Colbún con 777 millones m³ que es el 50% de su volumen de almacenamiento.

“El MOP ha superado las afectaciones de los últimos dos inviernos y seguiremos trabajando ya que las perspectivas del cambio climático nos ponen en nuevos escenarios a los que debemos adaptarnos”, dijo Jorge Abarza, Seremi de Obras Públicas del Maule.

El más reciente informe técnico, emitido poco antes del cierre de esta edición, señalaba que la ruta CH-115 estaba habilitada hasta el kilómetro 183,3, donde se ubica la Aduana chilena, debido a la acumulación de nieve.

Las condiciones climáticas eran de -4 grados como mínima y con sensación térmica de -6 grados, ráfagas de viento de 10 a 15 kilómetros por hora y una humedad relativa de 65%. Así, la ruta continúa cerrada desde la Aduana hasta el límite fronterizo hasta que terminen los trabajos de Vialidad.

En tanto, las recomendaciones para el tránsito contemplan el uso obligatorio de cadenas, precaución por la presencia de animales y por el trabajo de maquinaria pesada. También se pide estar atento a posibles rodadas de nieve y rocas, así como el atravesamiento de cursos de agua. ●



Aquí la noticia en
DIARIO TALCA TV